



Fachschaftsrat Medizin Greifswald | Fleischmannstraße 42 | 17475 Greifswald  
Unser Büro finden Sie in der Fleischmannstraße 42 im 3.OG

## **Kongressbericht**

**Zeitpunkt: 08. – 11.10.2017**

**Kongress: World Congress of Psychiatry/Jahreskongress der DGPPN**

**Ort: Berlin**

Vom 8.-11. Oktober war ich beim Jahreskongress der Deutschen Gesellschaft für Psychiatrie und Psychotherapie, Psychosomatik und Nervenheilkunde e.V. (DGPPN) in Berlin, der in diesem Jahr gleichzeitig der Weltkongress der World Psychiatric Association (WPA) war. Über 10000 Besucher, darunter Ärztinnen und Ärzte, Psychologinnen und Psychologen, Studenten, Betroffene und weitere Interessierte hatten an insgesamt fünf Tagen die Möglichkeit, an über 900 Veranstaltungen auf dem riesigen Gelände der Messe Berlin teilzunehmen.

Das war ungeheuer spannend, aber auch leicht überfordernd. Zu jeder Zeit musste man sich zwischen vielen Symposien, die einen interessiert hätten, entscheiden, sodass man immerzu das Gefühl hatte, auch während einer spannenden Veranstaltung etwas zu verpassen. Eine Viertelstunde, hatte man immer, um zur nächsten, für die man sich notgedrungen hatte entscheiden müssen, zu kommen, was angesichts der Ausmaße der Gebäude manchmal eine kleine Herausforderung war – vor allem, wenn man sich zwischendurch noch schnell für einen Kaffee anstellen wollte. Besonders spannend fand ich mehrere Veranstaltungen zur Anti-Stigma-Arbeit und über Ärzte, die selbst von psychischen Erkrankungen betroffen sind. Auch einige unserer Greifswalder Psychiaterinnen und Psychiater waren vor Ort, bildeten sich fort oder präsentierten selbst Forschungsergebnisse oder leiteten Symposien.

Diese Kongressteilnahme wurde durch den Kongresszuschuss des FSR unterstützt.

Mitglied der



**bvmd**  
Bundesvertretung der Medizinstudierenden in Deutschland e.V.  
German Medical Students' Association